

Artikel vom 18.12.2019

Mitgliederehrung

Ehrung für langjährige Mitgliedschaft in der CSU



Der Weihnachts-Bürgerstammtisch der Oberkotzauer CSU wurde diesmal als passender Rahmen für die Ehrung langjähriger Mitglieder gewählt. Vor rund vierzig Gästen im vollbesetzten Nebenzimmer der Gaststätte „Schlossstuben“ bedankte sich Ortsvorsitzender Andreas Pöhlmann für langjährige Treue zur CSU bei Achim Hager für 30 Jahre aktive und engagierte Mitarbeit. Hager sitzt seit vier Wahlperioden im Marktgemeinderat und ist seit 12 Jahren Vorsitzender der CSU-Fraktion. Jürgen Merbach, langjähriger Schatzmeister und immer ein Aktivposten des Ortsverbandes, wurde für 45 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Die Jubilare erhielten aus den Händen des Ortsvorsitzenden eine Ehren-Urkunde. Das Bild zeigt von links: Bürgermeister Stefan Breuer, Achim Hager, Jürgen Merbach und Andreas Pöhlmann.